
12月定例議会の一般質問は、15名の議員が41項目について行いました。

◆関口昌男 議員
　○一連の災害からの反省と地域防災計画の見直しについて

　○学習支援事業を小学生まで拡大を

　○外国人の子どもの学習支援について

◆中村匡志 議員
　○耕作放棄地の解消について

　○農業政策と教育政策・社会福祉政策の連携について

◆江原浩之 議員
　○水害対策について　○自然災害の備えについて

◆遠藤　誠 議員
　○ボランティアの領域　○日常的事業と行事的事業

　○「また聞きカウンセリング」について

　○押しなべて国土は脆弱

　○市民をおいしい野菜のとりこにする作戦

　○子育て世代に優しいまちに

◆藤井栄一郎 議員
　○台風被害について　○農業政策について

　○土地の有効活用について

◆渡辺聡一郎 議員
　○空き家のリノベーションで地域活性化を

　○大山地域の活性化策について

　○大規模水害等を想定した災害対策について

◆中川幸廣 議員
　○河川よりの越水・溢水の対策について伺う

　○病児・病後児保育の現状と問題について伺う

◆斎藤信治 議員
　○幼保無償化　○プラスチックゴミ問題に取組を

　○ホームスクーラーに支援を　○学校運営協議会は何を目指すのか

◆野々口眞由美 議員
　○当市の防災対策について　○教員の労働環境について

◆石原富子 議員
　○白岡市の災害対策について

　○白岡市高齢者福祉計画・第８期介護保険事業計画について

　○市内の郵便局で公的証明書を受けられるようにしてはどうか

◆中山廣子 議員
　○ひとり親家庭等医療費の窓口払い撤廃について

　○「赤ちゃんの駅」等の設置について　○予防接種について

◆山﨑巨裕 議員
　○いじめ防止対策推進事業について

　○ 教職員の多忙化と今国会に提出されている「公立の義務教育諸学校等の教
育職員の給与等に関する特別措置法の一部を改正する法律案」について

◆菱沼あゆ美 議員
　○ＳＤＧｓとまちづくりについて　○健康寿命の延伸の取組について

　○配偶者等からのＤＶ被害者支援について

◆加藤一生 議員
　○台風19号上陸時の下水道白岡第１号幹線の越水について
　○安心安全メールの現状と今後の展開について

◆大島　勉 議員
　○介護予防事業について

※１人につき２項目までを要約して掲載しています。

※提出された原稿を尊重し、表現は統一されていません。

　外国人の子どもの学習支援の強

化が叫ばれているが、国も市にお

いてもこの問題への取り組みが進

んでいるとは言えない。国は法律

を整えたり、振興計画を充実させ

る取り組みを進めようとしている。

市の取り組みを強化すべきと考え

るがどのようになっているか。

外国人の子どもの
学習支援の強化を問

　この度の台風被害の状況を見る

と市の被害は少なかったが、全国

的には大きな被害に見舞われた。

その反省から市の地域防災計画を

見直す必要があると思われるが市

はどのように対応するのか。また、

避難所としての学校の体育館の冷

房化を進めてはいかがか。

災害からの反省と
地域防災計画の見直し問

　関係各課との連携を密にし、学

齢期の外国人児童生徒を確実に把

握し、就学につなげていく。

　日本語指導が必要な児童生徒に

対し、日本語指導の支援員を適時

に配置できるよう、人材の確保に

努め、日本語指導が必要な児童生

徒への教育の充実を図っていく。

関係各課で連携を
密にし支援に努める答

　関係法令の改正や国や県におけ

る上位計画の動向、市の組織改編

などを反映させることは必要であ

り、計画の早期改訂を検討する。

避難所の環境整備は重要な課題で

あり、財源的に有利な起債の活用

も含め教育部局とも連携を取り研

究していく。

地域防災計画の
早期の改定を検討する答

（日本共産党）

関口昌男 議員
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